



# 貴志川線ニュース

## 4-12月度累計 収入・輸送人員

### 対前年比約110%で好調に推移

12月度の収入・輸送人員は対前年比で収入103.3%、輸送人員100.0%、4月—12月度累計では、収入109.6%、輸送人員110.8%となっており好調に推移しています。12月度の特徴として卒業、学期の関係から通学定期が減となっています。今後パークアンドライド(伊太祈曽駅駐車場)案内のポステイング、学校での定期券発売や「いちご狩り」関連のイベントなど増収対策を実施していきます。

## ご参加下さい。2・25「学習会」開催のご案内

「つくる会」では開業1周年を記念して、毎日新聞の水津記者を招き「開業1周年記念学習会」を開催します。この間南海電鉄の廃線表明以降の動きをつぶさに取材し、報道されてきた講師から存続運動の検証と今後への提言をいただく「学習会」です。 **どなたでもお気軽にご参加下さい。**

- 日時:2月25日(日) 午後1時30分から
- 会場:伊太祈曽神社 常磐殿
- テーマ:「記者からみた貴志川線問題」
- 講師:水津 聡子(毎日新聞和歌山支局記者)

## 全駅に「駅名板」が設置されました

貴志川線の駅には雰囲気の良い似た駅が多くあり、話に夢中になっていたり、居眠りをしている停車した際に「ここは何駅・・・」とハットしたり、間違えて降りてしまったことはありませんか。「つくる会」は運営委員会で「駅名板」の取り付けを提案したところ、和歌山電鉄では早速停車中の車内から駅名が判るようにホームの支柱へ駅名板を取り付けてくださり、1月17日に全駅への取り付けが完了しました。

## 吉礼駅自転車駐輪場整備工事が完成しました

先に「貴志川線ニュース」でお知らせしました吉礼駅の「自転車駐輪場の整備工事(舗装、排水溝)」が昨年末に終わり、この度駅の南北2箇所に立派な駐輪場が完成しました。

整理・整頓を心がけてきれいな・利用しやすい駅、「マイステーション」を育てて行きましょう。

## 「駅清掃第9弾」大池遊園、甘露寺前3月11日に

恒例の「駅清掃第9弾」はお花見をきれいな駅でと、3月11日(日)に(雨天の場合は3月18日) 8:40から大池遊園駅、10:00から甘露寺前駅で駅清掃を行います。集合は現地へ。 **参加者募集中です。**

## 1月4日から「ホームページ」のブログ対応公開

つくる会のホームページのブログ化計画も順調に進み、1月4日から切り替えました。今後とも、貴志川線の最新情報を提供していきたいと考えていますので、よろしくお願ひします。

**最新の情報は「貴志川線の未来をつくる会」のホームページをご覧ください**

<http://kishigawa-sen.com>